



A la Ur

Bretagne

Communes

orts Éco

Économie Co

Culture et Loisirs

Services

Prendre la mer après un cancer : à Paimpol, les premières sorties en mai

T Article réservé aux abonnés

Eric Rannou

Le 07 mars 2023 à 17h50

Le Cercle nautique de Paimpol va proposer aux personnes en rémission de cancer de prendre la mer. Le projet Reborn débutera en mai avec les premières sorties gratuites.



Isabelle Delalande qui pilote le projet Reborn, entourée de Didier Thomas, président du CNPL à (à droite), et d'Alain Le Breton, vice-président. (Le Télégramme/Éric Rannou)

Il a été présenté officiellement, samedi après-midi, lors de l'assemblée générale du CNPL (Cercle nautique de Paimpol). Le projet Reborn (renaître en anglais) y a dévoilé son contour et son contenu. « Cette idée a germé dans l'esprit de Thierry Segond, ancien moniteur de voile, membre du cercle nautique, lui-même atteint d'un cancer dont il est hélas décédé en 2021 », indiquent les responsables du CNPL. Une commission a été créée au sein de cette association pour donner vie à Reborn. Elle est dirigée par Isabelle Delalande.